

FORKOPIMDA

Giat Pelayanan 110 SPKT Polsek Anjatan: Senyum Sapa Salam Dengan Pelayanan Prima

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Jul 20, 2023 - 10:18



Giat Pelayanan 110 SPKT Polsek Anjatan: Senyum Sapa Salam Dengan Pelayanan Prima

Indramayu,- Polsek Anjatan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali melaksanakan SPKT Mobile 110 keliling.

SPKT Mobile 110 kali ini menyasa Perempatan Bugis, Kecamatan Anjatan, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Anjatan, AKP Heriyanto menyampaikan bahwa SPKT mobile 110 Polsek Anjatan melayani masyarakat dengan "Senyum Sapa Salam".

Polisi memberikan pelayanan prima kepada masyarakat tanpa memungut biaya apapun, termasuk dalam hal surat kehilangan.

Kapolsek Anjatan, AKP Heriyanto menyampaikan bahwa giat ini merupakan bentuk komitmen pihak kepolisian dalam memberikan layanan yang terbaik bagi masyarakat.

"Kami ingin memberikan pelayanan yang ramah, cepat, dan tanpa hambatan kepada masyarakat. Oleh karena itu, kami menghadirkan tema 'Senyum Sapa Salam' sebagai pengingat untuk selalu melayani dengan sikap yang ramah dan menyambut setiap pengaduan atau permintaan dengan senyum dan salam," kata AKP Heriyanto.

Selain pelayanan yang ramah dan cepat, Polsek Anjatan juga menegaskan bahwa seluruh pelayanan yang diberikan kepada masyarakat tidak akan dikenakan biaya.

Ini termasuk penerbitan surat kehilangan, yang sering kali menjadi kebutuhan masyarakat dalam situasi kehilangan dokumen penting seperti Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau Surat Izin Mengemudi (SIM).

"Kami ingin memudahkan masyarakat dalam mengurus surat-surat kehilangan. Dengan memberikan layanan ini tanpa biaya, kami berharap dapat membantu masyarakat yang sedang mengalami kehilangan dokumen agar dapat segera mengurus penggantian dan mengatasi masalah yang dihadapi," tambah AKP Heriyanto.

Pelayanan 110 / SPKT Polsek Anjatan ini diapresiasi oleh masyarakat setempat. Warga menyambut baik adanya kehadiran dan pelayanan yang diberikan oleh aparat kepolisian dengan sikap yang ramah dan profesional.

Kegiatan ini juga mendapat dukungan dari pemerintah daerah setempat, yang melihatnya sebagai langkah positif dalam menciptakan sinergi positif antara polisi dan masyarakat.

AKP Heriyanto berharap bahwa dengan adanya giat "Senyum Sapa Salam" ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat dan saling percaya.

"Kami berkomitmen untuk terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Semoga dengan pelayanan yang prima dan tanpa biaya ini, kami dapat memberikan dampak positif dalam kehidupan masyarakat di wilayah hukum Polsek Anjatan," tutup Kapolsek.